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Anzahl Zuwanderer und deren schulpflichtige Kinder aus Rumänien und 

Bulgarien 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1460 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie hoch ist die Zahl der Zuwanderinnen und Zuwanderer aus Bulgarien 

und Rumänien in den letzten 5 Jahren? 

 

2. Wie hoch sind die Anteile davon in der Nordstadt und in Rothenditmold? 

 

3. Wie groß ist der Anteil schulpflichtiger Kinder in dieser 

Bevölkerungsgruppe? 

 

4. Kommen diese Kinder ihrer Schulbesuchspflicht nach? 

 

5. Wie gehen die aufnehmenden Schulen mit den Sprachproblemen und den 

Problemen der gesellschaftlichen Integration dieser Kinder um? 

 

6. Gibt es besondere städtische und/oder staatliche 

Unterstützungsmaßnahmen für diese Kinder und deren Familien? 

 

7. Wenn ja, was kosten diese Maßnahmen und wer finanziert sie? 

 

Nach Beantwortung durch Herrn Bernd Heger, Schulverwaltungsamt, 

Stadtbaurat Nolda und Frau Judith Osterbrink, Amtsleiterin Jugendamt, erklärt 

Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Jutta Butterweck 

Vorsitzende  Schriftführerin 




